

Alice -norte de África

...Y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.

Mateo 16:18

Desde el norte de Africa les escribo para contarles las cosas que están sucediendo estos días, estamos viviendo días de mucha apertura a escuchar el evangelio, como así también en nuestros tiempos de oración estamos percibiendo un mover del Espíritu Santo, asimismo otros obreros también están percibiendo este mover . Podemos entonces dar testimonio que la iglesia del Señor avanza y las puertas del hades retroceden.



Testimonios

Hace dos años que veníamos orando por nuestros vecinos y por lo departamentos aledaños, y proclamando que las tinieblas retroceden y la iglesia avanza y se establece en esta ciudad. Nuestro local está ubicado en un entresuelo, a continuación de nuestro local hay dos departamentos y al final del pasillo hay otro local (donde daban clases de árabe religioso para niños , pero fue cerrada poco después que se abrió la Asociación Acción+Vida). Hoy estamos alquilando uno de los departamentos desde hace 4 años y el mes pasado alquilamos el segundo departamento que está pegado a la asociación , solo nos queda por alquilar el local del fondo (que ya está hablado para un futuro) de ser así estaremos ocupando todo el entresuelo, gloria a Dios.

El dueño de los departamentos me dijo teníamos siete personas interesadas en este departamento , pero se lo alquilamos a ustedes porque son personas de confianza, y esta apertura es fruto también del trabajo de la familia Skrie que estuvieron antes y nos dejaron un legado , estamos cosechando lo que ellos sembraron. La gloria es para el Señor, que hace posible todas las cosas .

Alice -norte de África



¿Recuerdan que estuvimos orando por obreros ?, Dios ha respondido , hoy tenemos dos voluntarias solteras y una familia , como así también este mes llegara una familia mas y el año que vine se unirán dos familias, que vienen por largo plazo. Hemos rogado al Señor de la mies que envíe más obreros a la mies y EL ha respondido , Gloria a Dios.

EL mes pasado tuvimos la fiesta de la luz(aquí es muy fuerte en los colegios Halloween) compartimos que Dios creo la luz y que las separo de las tinieblas, asistieron tantos niños como mujeres(alumnas de español, y niños que vienen a clases de apoyo escolar) en total asistieron 57 personas comprobamos esto porque entregamos esa misma cantidad de meriendas. Gloria a Dios que nos permite sembrar una semilla mas en los corazones de esta comunidad, confiamos en el Señor que tendremos frutos después de estos días .



El mes pasado tambien he asistido al congreso de Mis. De las Asambleas de Dios de España , allí estuve con el Stand de Vivir Muerto. Muchos se acercaron con interés de trabajar en contextos no alcanzados. La iglesia de España también esta involucrándose en el envio de Obreros , y es un honor animar a aquellos que están siendo llamados. Oren por España poque también cada vez hay mas musulmanes viviendo entre ellos , que la iglesia sea movida a invertir en plataformas para alcanzarlos.

Gracias a ustedes por estar dispuestos a orar y dar, cada esfuerzo de ustedes hace posible nuestro avance aquí , Amada de Cristo tu enfoque en el mandato del Amado te mantiene preparada para su regreso.

¡ Dios os bendiga !

Podrías orar por las siguientes peticiones ?

1. Por la residencia de la Familia Medina , ellos son parte de mi equipo ,oramos por un camino para encontrar residencia. Por su adaptación especialmente de los niños tienen 8 y 9 años .
2. Por el unidad y enfoque en el equipo, que juntos podamos permanecer para que la comunidad crea en Jesús .
3. Oren por mi economía , por mas compromisos a largo plazo y que también puedan considerar el aumento del dólar, por provisión para noviembre .

PODES SER PARTE



PODES SER PARTE DE ESTE PROYECTO OFRENDANDO

Depositando en banco Santander Río Cta. Cte.
Suc. 055 n° 1255/7
(Unión de las Asambleas de Dios), CBU: 07 200
557 - 20 000 000 125 572-
CUIT 30- 53803502/1. Y luego enviando un e-mail
a recibos@dnmargentina.org, o un WhatsApp al
+54 9 11 2793-9630 avisando que es para este
proyecto.